



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## El ICAM publica la primera Guía Estratégica para emprender en el sector legal dirigida a la Abogacía joven

¿Qué hace que un proyecto jurídico funcione y otros no? ¿Cómo convertir una idea profesional en un modelo de negocio sólido, con estructura, clientes y viabilidad financiera? Y, sobre todo, ¿cómo ejercer con autonomía sin comprometer los principios deontológicos de la abogacía? **A estas y otras preguntas responde la Guía ICAM de Supervivencia para Emprender en el Sector Legal**, una publicación impulsada por el Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) en el marco de su Plan Impulso Abogacía Joven.

Desde el diseño del modelo de negocio hasta la presentación del servicio ante inversores o la captación de clientes, la publicación desgrana las claves para construir una alternativa profesional sólida, adaptable y en sintonía con los cambios que ya están redefiniendo el ejercicio de la profesión jurídica.

**“La abogacía atraviesa una transformación acelerada, impulsada por la innovación, la tecnología y los nuevos modelos de negocio.** En este contexto, emprender no es solo una opción, sino un

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |